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From/De : Phoenix SPI 
Subject/Objet : Reminder: Corporations Canada Client Satisfaction Survey/ Rappel : 
Sondage sur la satisfaction de la clientèle de Corporations Canada 
 
 
La version française suit.  
 
Approximately two weeks ago, we sent you an email inviting you to take part in an online 
survey for Corporations Canada. Please take the few minutes needed to participate in 
this important service improvement initiative. Your feedback will help Corporations 
Canada to improve the information, tools and services it provides to clients like you – 
individuals and businesses that help others become incorporated or deal with related issues 
on their behalf. 
 
The survey should take no more than 15 minutes to complete. To participate, please click 
on the link below and enter the password provided. We kindly ask that you complete the 
survey by November 30th. 
 
Link to survey: [Enter access code] 
 
Password: [Enter password] 
 
Please be assured that your responses will be treated in confidence – no individuals or 
organizations will be identified in any way. Corporations Canada has commissioned 
Phoenix SPI, an independent research firm, to conduct this survey on its behalf.   
 
If you have any questions or would like more information about this initiative, please 
contact Isabelle Foley of Corporations Canada by phone at 613-941-9569 or by email at 
Foley.Isabelle@ic.gc.ca.  
 
Thank you in advance for taking part in this important research.  
 
Sincerely, 
 
Stephen Kiar 
President 
Phoenix Strategic Perspectives Inc. 



English version precedes.  
 
Il y a environ deux semaines, nous vous avons envoyé un courriel vous invitant à participer 
à un sondage en ligne pour Corporations Canada. Nous vous prions de prendre les 
quelques minutes qu’il vous faudra pour participer à cette importante initiative 
d’amélioration de service. Votre rétroaction permettra à Corporations Canada d’améliorer 
les renseignements, les outils et les services qu’elle offre à des clients comme vous –  des 
personnes et des entreprises qui aident les organisations à se constituer en société ou qui 
s’occupent, pour elles, de questions connexes. 
 
Il vous faudra tout au plus une quinzaine de minutes pour remplir le questionnaire de 
sondage. Pour participer, il suffit de cliquer sur le lien ci-dessous puis de saisir le mot de 
passe qui vous est attribué. Nous vous saurions gré de remplir le questionnaire avant le 
30 novembre. 
 
Lien vers le questionnaire : [Saisir le code d’accès] 
 
Mot de passe : [Saisir le mot de passe] 
 
Soyez sans crainte, vos réponses seront traitées en toute confidentialité – nous ne 
divulguerons en aucun cas les noms des personnes ou des organisations. Corporations 
Canada a chargé Phoenix SPI, cabinet de recherche indépendant, d’effectuer ce sondage 
pour son compte.   
 
Si vous avez des questions ou si vous souhaitez avoir de plus amples renseignements sur 
cette initiative, veuillez communiquer avec Isabelle Foley, à Corporations Canada, soit au 
téléphone, au (613)941-9569, soit par courrier électronique, à l’adresse 
Foley.Isabelle@ic.gc.ca.  
 
Nous vous encourageons à vous saisir de cette occasion de faire connaître vos points de 
vue au sujet de Corporations Canada et des services qu’elle offre.  
 
Merci. 
 
Le président,  
Phoenix Strategic Perspectives Inc., 
 
Stephen Kiar 
 


